
REPUBLIK ÖSTERREICH 
DER BUNDESMINISTER 

FÜR WIRTSCHAFTLICHE ANGELEGENHEITEN 

Zl. 10.101/140-I/A/3/87 

Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 

Mag. Leopold G rat z 

Par I a m e n t 

II - 4353 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
.... p •• 

des Nationalrates XVll. Gesetzgebungsperigde 

Wien, 1 987 07 09 

4;f, lAB 

1987 -07- t 0 
zu 311 IJ 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage 

Nr. 371/J betreffend Ausbau der Prinz Eugen-Kaserne in 

Stockerau, welche die Abgeordneten Grabner, Dr. Stippel 

und Genossen am 14. Mai 1987 an mich richteten, beehre ich 

mich wie folgt Stellung zu nehmen: 

Zu Punkt 1 der Anfrage: 

Der Vorentwurf für den Ausbau der Prinz Eugen~Kaserne in 

Stockerau konnte bereits im Juni genehmigtwerden~ Planung 

und Bauvorbereitung werden zügig weitergeführt~ sodaß die 

Baureife des Projektes im 1. Quartal des Jahres 1988 sicher

gestellt ist. 

Zu Punkt 2 der Anfrage: 

Die Kosten für die Neubau- und Instandsetzungsmaß~ahmen in 

der Prinz Eugen-Kaserne werden etwa S 600,0 Mio. betragen. 

Entgegen der szt. Absicht können auf Grund der aktuellen Budget

situation jedoch keine neuen Bauträgervorhaben mehr begonnen 

werden. 
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Zu Punkt 3 der Anfrage: 

Unter der Annahme einer annähernd gleichbleibenden Budget

entwicklung und unter Berlicksichtigungvorrangig zu be~ 

dienender Rlickzahlungsverpflichtungen sowie bestehender 

Vorbelastungen ist aus derzeitiger Sicht auf dem Gebiet 

des militärischen Hochbaues die Inangriffnahme neuer Bau

vorhaben in den nächsten 3 - 4 Jahren aus e~chlossen. 
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